



Sizun

Oxymax, l'association des bénévoles pour l'emploi



Les trente conseillers de l'Egee ont été accueillis par l'entreprise Oxymax, jeudi, en présence du maire Jean-Pierre Breton.

| PHOTO : OUEST-FRANCE

L'Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise (Egee) s'est réunie à l'entreprise Oxymax, jeudi matin, toute la journée. L'Egee regroupe, depuis 36 ans, des bénévoles retraités qui souhaitent transmettre leur expérience professionnelle et leurs compétences aux générations actuelles.

Oxymax est une entreprise de découpe industrielle de l'acier, installée dans la zone de Vergraon depuis 2003 et qui compte 115 salariés. La visite de l'entreprise a permis de découvrir les différentes étapes du procédé de découpe.

La réunion des trente conseillers a été l'occasion d'aborder les thèmes

de l'éducation, de l'emploi et de l'entreprise. Le délégué régional Yvon Roué et son homologue départemental, Alain Deras, ont fait le point sur les actions de sensibilisation à la transmission d'entreprise ou de parrainage de créateurs d'entreprise.

L'Egee s'est proposé, dans les mois à venir, à aller à la rencontre des chefs d'entreprise qui le désirent, via les chambres de commerce, afin d'analyser les situations particulières pour permettre la conservation des emplois et d'anticiper le plus en amont possible les situations de défaillance de l'entreprise.

Contact : www.egee.asso.fr